

Championnats d'Europe Indoor à Göteborg du 1 au 3 mars

Le consultant Bernard Faure n'a cessé de le préciser dans ses commentaires sur France Ô au cours des retransmissions télévisées des Championnats d'Europe Indoor à Göteborg: Simon DENISSEL se profile comme un futur grand nom de l'athlétisme français. Il croit en lui et nous aussi!



Il est vrai que Simon a littéralement brillé lors de ces championnats. Inscrit dans la 2ème série du 1500m , il réalise le très bon temps de 3'42"75 et assure de main de maître sa qualification pour la finale . C'était sans doute pour lui le contrat le plus difficile, et certainement le plus audacieux .

Dimanche, en fin d'après-midi, Simon DENISSEL s'est montré offensif et confiant dès les premières foulées de la finale du 1500m. Il a mené une course intelligente et efficace, ne s'est pas laissé piéger par les contraintes de la piste de 200m, a évité d'être enfermé, pour pouvoir exprimer tout son talent jusqu'à la dernière ligne droite. Simon bat son record personnel en 3'37"70 et s'empare ainsi de la troisième place avec une facilité assez déconcertante.

Cette première médaille individuelle obtenue dans la "cour des stars" est la première d'une longue série! C'est tout le mal qu'on lui souhaite!

Alain LIGNIER, son entraîneur, est fier de son poulain; il le considère comme un guerrier qui n'est qu'à l'aube d'une carrière pleine de promesses.